



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre de alumnos: JERRY ORTIZ DIAZ.

Nombre del profesor: LILIANA GRISELL ESCOBAR.

Nombre del trabajo: SUPERNOTA.

Materia: MERCADO DE VALORES Y DINERO.

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 9 CUATRIMESTRE.

Grupo: (A)

Frontera Comalapa, Chiapas 11 de julio del año 2023.

Ubicación del mercado de dinero en el sistema financiero.

Gracias al sistema, que la bolsa Mexicana de Valores define como el conjunto orgánico de instituciones que generan, captan, administran, orientan, y dirigen el ahorro y la inversión en el contexto político-económico que brinda nuestro país.

En el año 1864, inicia la banca en México con el establecimiento en la ciudad de México de la sucursal del banco británico The Bank of



London, México and South América. En el año 1881 fundación del banco nacional mexicano con capital del banco franco egipcio con sede en París. Y en el año 1888, ya había bancos en Yucatan, chihuahua y en la ciudad de México.



El Banco de México es el banco central del estado mexicano y es constitucionalmente autónomo porque se maneja por sí mismo en sus funciones y

administración. El objetivo del banco de México es procurar la estabilidad del poder adquisitivo de nuestra moneda, y su finalidad es promover un sano desarrollo del SFM.

El banco de México tiene, principalmente las siguientes atribuciones:

- Abastecer de moneda nacional al país.
- Propiciar el buen funcionamiento de los sistemas de pago.
- Procurar la estabilidad del poder adquisitivo de la moneda.



La secretaria de Hacienda y Crédito Público tiene como misión proponer, dirigir y controlar la política del gobierno federal en materia financiera, fiscal, de gastos, de ingresos y deuda política, con el propósito de consolidar un país con crecimiento económico de calidad, equitativo.



En materia financiera es la principal autoridad del SFM porque, entre otras cosas:

Proyecta y coordina la planeación nacional del desarrollo y elabora, con la participación de los

grupos sociales interesados, el plan nacional de desarrollo correspondiente.

El mercado de valores es el conjunto de mecanismos que permiten realizar transacciones con títulos-valor colocados en la bolsa Mexicana de Valores (BMV).

El mercado de deudas o bonos es donde se emiten y negocian los títulos de deudas, cuando los participantes no están en condiciones o no desean pedir préstamos o créditos a la banca.



Los valores con vencimiento mayor a un año se denominan valores del mercado de capital y, por lo común, se emiten para financiar la compra de activos de capital como edificios equipo o maquinaria. Los tres tipos de valores del mercado de capital son:

Bonos, hipotecas y acciones.



En cuanto al mercado de derivados, la principal función de la misma y sus instrumentos es servir de cobertura, diversificar las inversiones y administrar riesgos.

Importadores que requieren dar coberturas a sus compromisos de pago en divisas.

Tesorereros de empresa que busquen protegerse de fluctuaciones adversas en las tasas de interés.

